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＜旭が丘小学校の感染対策＞  

本校では感染症拡大防止に向けた対策を様々な場所で行っています。右の写真

は正面玄関前にある体温計測と消毒が同時に行える器材です。来校の際には必ず

確認をお願いします。各教室では教室に入る前に消毒コーナーを設け、毎朝のル

ーティーンとして消毒活動に臨んでいます。先日お渡しした「あさひっ子 コロ

ナにまけない学校生活」により、日々の日課において感染拡大予防に努めます。 

〇ＰＴＡ総会議事内容について〇 

このことについて、５月２０日現在、家庭数４５２に対して４０３の承認をいただきました。ＰＴＡ

活動も少しずつ動き始めています。限られた範囲ではありますが、役員ともども頑張っています。 

 学校裏のアスレチック施設について� 

数十年前から、本校裏にはアスレチック施設がありました。これは、学校ができた当初、旭が丘小学校

独自でＰＴＡや地域の方のご好意で作っていただいたものです。しかし近年、下記の理由で利用が困難に

なってきました。 

① これまで何度かＰＴＡの皆様にもご協力いただきながら、修理や環境整備を繰り返してきましたが、

維持費用を含め管理が非常に困難であること。 

② アスレチック遊具の急速な老朽化に伴い、安全に遊ぶことが困難であること。 

③ 草木が茂り、ハチや毒虫の存在も確認されていること。 

④ 昼休み等にアスレチックに遊びに行った児童の管理が非常に困難であること。 

数年前に旭が丘小学校に在籍している頃、保護者の皆さん（おやじの会として）と一緒に何度か改修

作業や掃除をした思い出があります。このように維持していくための取組もなされてきましたが、以上

の理由からこの度アスレチック施設としては「撤去」をしたいと考えています。撤去作業は夏休み期間

中とし、費用についてはこれまで長年積み立ててきたアスレチック基金を活用します。ご理解いただき

ますようお願いいたします。なお、細かな作業日程等に関してはきまり次第お知らせをいたします。 

♢新校舎…相談室、多目的室として活用します♢ 

 各種検査を終え、ようやく新校舎が引き渡されました。活用としては… 

（１） 相談室として、児童、保護者の相談ができるようにする。 

（２） 特別支援学級の子どもたちの予備的な学習空間とする。 

（３） 図工の作業や個別指導の場として活用する。 

 以上から、１階を多目的室、２階を相談室（兼特別支援補助室）とします。 


